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 皆さんこんばんは 

 本日は、例会後は忘年会ということでローターアク

トのメンバーにも参加をいただいての合同例会という

ことになっております。後ほどローターアクト会長の

話や幹事報告も行っていただきますが、その際には最

近の活動やメンバーの様子など簡単で結構ですのでお

聞かせ願えればと思います。 

 以前の形に１００％戻ったというわけではありませ

んが、こうして夜の例会が開けるようになりますと、

地域でのコロナ発症者の数を1名単位で把握していたあ

の頃、例会の開催を取り止めにしたり、ＺＯＯＭにし

たりと思案していた頃が、ちょっと言い方は悪いです

が、若干滑稽な感じさえしております。 

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 

 しかし、それもこれも未知のものへの恐れや戸惑い

によるところが大であったわけで、従って、何事も正

確に現実の実態把握を行うことの大切さを改めて再認

識したところであります。 

 それと、これは先般の中国のコロナ対策の方針転換

をみて思ったのですが、やはり自国や自身のものの見

方、単一的な見方だけではなくて、他国や他者の行動

や視点との比較の中で、自身の判断の良し悪しを決定

していくということの大切さんも再認識したところで

あります。 

 今、カタールで行われておりますワールドカップ大

会では、観衆はマスクの未装着は当たり前で、加えて

かなりの密な状況で、しかも大声を張り上げての応援

をしている映像が全世界に流れております。 

 中国の民衆が、特に若者が、こうした映像を目の当

たりにして、中国各地でデモを起こし、結果、習近平

政権の政策方針の転換につながったのではと言われて

おりますが、政権中枢もこれまでのゼロコロナ政策が

現状にそぐわなくなっていることは、十分に分かって

いたのではと思います。ただ、改めてワールドカップ

での映像を見て、中国の若者同様、政権サイドにもよ

うやく本気で転換が必要だという理解が広がったので

はないかと、個人的には思うわけであります。 

 最も、政策転換後の中国は、コロナ感染者が急増し

ておりまして、それはそれで難しい局面を迎えている

ようでありますが、そこは日本も含め、民主主義陣営

の各国が、人権あるいは健全な社会生活との両立を図

りながら試行錯誤の中で通ってきた道ですので、中国

もなんとか無事に乗り切ってほしいと思っておりま

す。 

 ともかく、現実の客観的な把握と、公正な彼我の比

較というのでしょうか、そういったことが大切であ

り、コロナに限らず、私たち日常生活においても、こ

のことは心に強く留めておく必要があると思ったとこ

ろであります。 

 話は変わりますが、これも彼我の比較から出てきた

ものだと思いますが、いわゆる防衛費の増額の話が最

近かまびすしくなっております。ウクライナの出来事



により、これまで水面下に潜んでいた、あるいは潜ま

されていたと言うべきでしょうか、最近、自国の防衛

問題が顕在化してきております。以前にもこの会長の

時間でお話したかと思いますが、防衛の議論をするこ

とは、国というかたちを維持している以上、大事なこ

とですし避けては通れないことだと思います。ただ、

今のウクライナと日本がおかれている立場や状況が同

じであるかというと決してそうではないと思います。

したがって、ここでも現実の客観的な把握と彼我の比

較はセットで行うことが重要であると私個人としては

思うわけであります。 

 防衛の議論は、あまり前のめりになりすぎず、しか

し一方で、現実から目をそらさぬ真っすぐな態度で、

岸田政権には臨んでほしいと切望いたします。 

 今日は忘年会の前に、こうした堅苦しい話をしてし

まいましたが、このへんで終わりといたします。この

後は料理長が腕によりをかけた数々の料理をご堪能い

ただき、楽しんでいただければ幸いです。ご清聴あり

がとうございました。 

 

 続きまして、連絡がございます。 

 先般、次々年度の会長決定にあたって自薦他薦の要

請を皆さんにしたわけですが、特にございませんでし

た。そして、自薦他薦がない場合は、指名委員会を設

置し候補者の指名を行うということを先般ご連絡して

おりました。 

 先日、その指名委員会が開催され候補者の選定が完

了したということでございますので、ここで指名委員

会委員長の浦田会員よりご報告をお願いしたいと思い

ます。では浦田委員長、よろしくお願いいたします。 

 

2024-2025年度 

人吉ＲＣ会長候補選考指名委員会報告 

                 委員長 浦田繁喜 

 去る12月8日（木）昼12時より、願成寺町「相良藩

田」において、パスト会長会による指名委員会を在籍

パスト会長１７名中、８名の出席を得まして開催致し

ました。開会に当たりましては、会長経験者在籍最古

参ということで、不肖浦田が進行役に指名されまし

た。 

 まず選考について青木会長より人選についての経過

報告があり、その結果2024～2025年度会長候補として

岩井和彦会員を推挙されました。そのことを会場に計

りましたところ満場一致で承認されたことをご報告致

します。 

 

   幹事 加登住 亮 

 

≪連絡事項≫ 

・補助金管理セミナー案内2023.2.11 日田市 (回覧） 

・ハイライトよねやま273号 （回覧） 

・例会変更 取り止め（年末、年始）（回覧） 

 

〇今後の例会予定 

12/30 休会 

1/6 新年会18:30～あゆの里 

1/13 休会 

 

 

【人吉ＲＡＣ】 

 会長の時間 杉田朱里  幹事報告 上村雄太郎 

 

 

   

 

 

 

 

 

   上村祐一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・中川貴夫会員より2023年4月地区大会翌日開催の 

  ゴルフコンペのお知らせ 

・青木会長より2680地区兵庫県豊岡RC来訪のお知らせ 

 豊岡RC・RAC・IACの「命を考える研修」で人吉へ、  

 1/6の新年会に参加され青少年奉仕活動を紹介 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・石蔵会員 このほど『ＦＦＧ調査日報』に人吉新聞 

 社を取り上げて頂きました。冨永支店長ありがとう 

 ございました。              

・全員スマイル  

  

         点 鐘   青木一幸 会長 

 

  忘 年 会 
         司会進行；親睦 井手富浩委員長 

 

◇開会挨拶 青木一幸会長 

 

◇乾杯 堤 正博パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇閉会挨拶  

 北 昌二郎会長エレクト 

現 会 員 数   48名 出席免除会員数 2名 

出席義務会員数 46名  

欠 席 者 数 18名 
 

出 席 者 数 28名 

免除会員出席数 0名 ZOOM(-) 会場(28) 


